

FUNADEMENTOS DE LA ADMINISTRACION

La administración se define como una actividad que se compone de etapas que forman un proceso único y estructurado. Los cuatros fundamentales de la administración son: planificar, organizar, ejecutar y controlar.

Planificar: Este es un proceso racional cuyo objetivo es alcanzar los objetivos del modo más eficiente.

Organizar: En este proceso se distribuyen y organizan las responsabilidades entre los miembros del equipo de trabajo con el fin de establecer y reconocer las relaciones y vínculos necesarios.

Ejecutar: Se garantiza que los miembros del equipo realicen sus tareas con compromiso y pro actividad.

Controlar: Se realiza un control de las actividades para que se ajusten a lo planificado inicialmente.

INTRODUCCION, EVOLUCION Y ORIGEN DE LA ADMINISTRACION

INTRODUCCION DE LA ADMINISTRACION

El objetivo de la administración es dirigir las actividades de cualquier organización, con o sin ánimo de lucro, en la mejor manera posible.

Las funciones de un administrador pueden desempeñarse en diferentes áreas como la administración financiera, administración de recursos humanos, producción.

EVOLUCION DE LA ADMINISTRACION

La Administración inicio al mismo tiempo que el hombre, surgió en la época primitiva. Se mostraron fenómenos administrativos en la forma de organizar, recolectar alimentos, la caza, construcción de piramides. Se presento en las épocas de la Antigüedad, Edad Media, Moderna y Contemporánea.

ORIGEN DE LA ADMINISTRACION

La administración surge en la época primitiva cuando el hombre en la prehistoria realizaba actividades que requerían de una planeación sencilla pero que eran tareas arduas como el cazar, recolectar sus alimentos, reproducirse.

Es ahí cuando se dan los inicios de la administración, ya que en esas acciones sin duda alguna hubo planeación y organización; ejemplo claro, denota la división del trabajo o la presencia de líderes que conducían a la realización de las actividades de manera ordenada así como la designación de labores.

PRINCIPIOS PRECUSORES DE LA ADMINISTRACION

ROBERT OWEN (1771-1858).

Es el precursor y el primer escritor formal en el campo de la gerencia. Era un gerente de un establecimiento textil en Escocia y se refirió a los trabajadores como maquinas vitales, y comparó su importancia y naturaleza con la de las máquimas inanimadas de la fábrica.

FREDERICK WINSLOW TAYLOR.

Fue uno de los principales exponentes del cientificismo, nace en Filadelfia e el año 1856 y muere en 1915. Ingresó a una compañía que fabricaba lingotes de acero en la época de depreciación e los EE.UU, ocupando el puesto de obrero y luego pasando por los demás niveles llegó al puesto más alto.

Henry L. Gant

Propuso una selección científica de los trabajadores y una "cooperación armónica" entre ellos y la gerencia. Recalcaba la necesidad de desarrollar una mutualidad de intereses entre la gerencia y los

Esto le permitió darse cuenta de las afectaciones quedaban los obreros a las máquimas.

La Escuela de la Administración Científica fue iniciada a comienzo de este siglo por el ingeniero norteamericano Frederick W. Taylor, a quien se le considera fundador de lo moderna TGA. Taylor tubo innumerables seguidores (como Gantt, Gilbert, Emerson, Ford, Barth, y otros), provocó una verdadera revolución en el pensamiento administrativo en el mundo empresarial de su época.

Henry Fayol

Conocido como el "Padre de la teoría moderna de la administración", contribuyó a la teoría de Administración a través de estas hipótesis: Necesidad de desarrollar una doctrina administrativa mediante la aparición del método positivista.

El subrayó la importancia de la enseñanza, de desarrollar una comprensión de sistemas tanto por parte de los obreros como de la dirección y de apreciar que en "todos los problemas de la Administración el elemento humano es el más importante".

ETICA DEN LA ADMINISTRACION

la ética dentro del plano de la administración es todo aquello que trata de conductas morales, de los que es permitido v lo que no.

En las empresas existen ciertas normas que de cierto modo van de la mano con lo ético, lo importante no es que existan estas normas sino sabernos dejar regir por ellas.

Llevar una conducta ética en la administración no solo contribuye a que el negocio siempre va a fluir de manera eficaz.

la ética en la administración va a depender de los principios de todos aquellos que participen en la misma. Dentro del mundo de los negocios se debe de llevar un comportamiento ético ya que este ayudará a lograr que tanto el propietario como lo que este bajo su administración pueda funcionar de manera positiva contribuyendo así a un mejor manejo de lo relacionado.